

# 51/22 Sitzungsprotokoll - 22.12.2022

---

## Protokoll der Sitzung am 22.12.2022

**Protokoll-Nr:** 51/22  
**Anwesende:** HSE, HUT, JAS, LUC, OB, RJ, TDU, JD  
**Sitzungsleitung:** RJ  
**Protokoll:** BQ  
**Gäste:** BQ, CH, JZ, NIX, PA, SSD, Jessica, Simon, Julian  
**Protokollbeginn:** 19:22

## Gast-Anträge

---

- Simon und Julian von Slaughterra sind da und geben ein Update zum Filmprojekt zum Neustart nach der Pandemie, das sie kommendes Jahr umsetzen wollen. Das Projekt soll in Verbindung mit Musik und Film stehen. Sie haben bei Neustart Amateurmusik um Unterstützung gebeten. Hierfür müssen die Antragstellenden allerdings entweder selbst ein Verein sein oder benötigen einen Förderverein. Das Z10 kann hier leider nicht aushelfen.

## Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

---

- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG, SSD: Wandhalterung montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann.
- ? Inventur und Heike aufräumen
- L66: Chronik aufräumen und sortieren
- ? Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- ? installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? sucht nach geeignetem Geschirr für Catering
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- ? repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- ? repariert das Fenster in der 1. OG Küche
- JAS Haus auf Gigabit upgraden
- ? Türoffner reparieren
- ? kümmert sich um Lichterkette im Garten
- ? Winterfesten Ablageort für Bierbänke einrichten
- ? lackiert Geländer in Garten und durchgang neu
- ? Netzkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HD und LUC überlegen sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café
- HD kümmern sich um neue Tonverkabelung im Café
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs
- HSE kümmert sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept

- HUT klärt mit der K4 Bar, ob wir deren alte Maschine abkaufen können.
- JAS kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen
- LUC repariert das Klavier.
- L66: Inventur 1. OG Küche, aufräumen und putzen
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang
- OB gründet Pablos-perfekten-projektions-pool
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ kommuniziert mit Bardusch
- SSD kümmert sich darum, dass unsere Maschine repariert wird.
- SÖX befestigt Feuerlöscher-Halterung im 1.OG
- Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen
- RJ installiert einen Türschlitz
- RJ kritisiert, dass ihre Anmerkungen und Arbeitsanweisungen an die Sitzung letzte Woche in ihren Augen nicht ausführlich genug behandelt wurden

## Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

---

### Ausschank

dieser

**Freitag:**

**Montag:** *Kein Ausschank*

**Mittwoch:** *Kein Ausschank*

**Freitag:** *Kein Ausschank*

### Einkauf

## Vorstand

---

\* der Vorstand hat nichts zu berichten

## Berichte aus den einzelnen Bereichen

---

### Kultur

---

Festwoche 2023

- SSD berichtet, dass er und SekretärLI, die Orga für die Festwoche übernehmen würden
- sie möchten eine größere Werbekampagne anstreben, ähnlich wie vor 5 Jahren
- ein Budget ist noch nicht vom Finanzer festgelegt worden
- Förderungen sollen angestrebt werden
- es gibt noch kein Booking
- sie möchten für das Projektmanagement ein Programm namens Openprojects nutzen, das aktuell auf SSDs privatem Server gehostet wird

## Kultur-Pool

- RJ hat einen Kultur Plan für das SoSe 2023 erstellt und rumgeschickt
- Pro Monat soll maximal eine "größere" Veranstaltung (Konzert, Cocktailabend, aufwendige Krümel) stattfinden, um den Verein vor der Festwoche zu entlasten

<CH kommt>

## Musikhaus Schlaile

- wir haben bereits mehrfach das Schlagzeug vom Musikhaus Schlaile geliehen, zuletzt haben wir 50€ pro Ausleihe gezahlt
- wir haben das Angebot erhalten, dass wir das Schlagzeug im Gegenzug zu Werbeplacements bei den jeweiligen Veranstaltungen, kostenlos ausleihen dürfen
- JZ merkt an, dass der Verein in der Vergangenheit versucht hat, auf Werbeplacements Dritter zu verzichten
- CH bestätigt, dass der Verein früher tendenziell ablehnend gegenüber Sponsoren reagiert hat, allerdings ist die finanzielle Situation heute eine andere
- HSE empfindet es als gerechtfertigt, dass das Musikhaus Schlaile im Gegenzug zur Bereitstellung des Schlagzeugs auf unseren Plakaten als Sponsor genannt wird
- RJ betont den guten und fruchtbaren Kontakt mit Musikhaus Schlaile sowohl in der Vergangenheit als auch Hoffnung auf eine stärkere Beziehung in der Zukunft
- BQ betont, dass das Musikhaus Schlaile ein unterstützenswerter Laden ist und dass das nennen von Sponsoren auf Plakaten einen hochwertigeren Eindruck der Veranstaltungen vermittelt
- Shirt für Tobi <vertagt>

## Wirtschaft

---

- tragt eure Helfer ein!

## Gestaltung/Instandhaltung

---

- die Wandascher wurden von SSD und ALG angebracht. Der Verein dankt. Die Bierabsteller fehlen noch. RJ wird dies Fritz hochachtungsvoll unter die Nase reiben.

## Veranstaltungstechnik

---

- die Gründe für das Zusammenbrechen des Netzwerks sind vielschichtig. Die Hauptgründe sind: die Sicherung in der WG ist geflogen. OB fühlt sich zuständig, die Sicherung zu beobachten die Sicherung im GeZi ist geflogen. Hierauf soll jeder ein Auge haben.

## Kommende Termine

---

Datum	Art	Titel	Daten
Do, 22.12.	Verein	Weihnachtsfeier	<ul style="list-style-type: none"><li>• Betreuer: RJ,HSE</li></ul>
Fr, 13.01.	Krümel	Endzeit	<ul style="list-style-type: none"><li>• Betreuer: PRE,HSE,ALG</li></ul>

## TOPs

---

### DAKy Hausverbot

*vertagt*

### AKK90 Sommerfestival

- PA (ehemaliger Z10 Finanzer) organisiert 2023 im AKK das Jubiläumsfestival zum 45-jährigen Bestehen (oder 90 Semester)
- er macht auf die AKK Termine aufmerksam (25.5.-11.6.23) und hofft auf Synergien
- er beantragt sowohl Technik- als auch Küchenequipment sowie die Übernachtungsräume des Z10  
*vertagt*

## VS Auszeichnung

- der AStA/ StuPa hat eine neue Auszeichnungsform eingeführt. Eine besondere Form ist die Ehrenmitgliedschaft
- PA möchte Hermann Fabrizio und Christian Bühler vorschlagen, da sie für das Z10 als auch das AKK sehr viel getan haben
- zudem schlägt er vor, dass das Z10 K2 vorschlägt. Kosmo war sowohl Z10 als auch UStA Finanzer er hat sich zu seinen aktiven Zeiten sehr stark für die Studierendenschaft eingesetzt.
- PA beantragt, dass der AStA, das AKK und das Z10 gemeinsam Hermann Fabrizio und Christian Bühler sowie Andreas Kosmider für die Auszeichnung "Ehrenmitgliedschaft der VS" vorschlagen.  
*vertagt*

## Wertschätzungskultur

- LUC erklärt den Begriff
- er schlägt vor, dass es Tradition werden könnte, dass jeder einen lobenden Satz zu einer anderen Person am Ende einer jeden Sitzung nennt
- NIX empfindet es als wenig förderlich, wenn nur kritisiert oder nur gelobt wird. Es sollte ausgewogen sein. Allerdings sollte im Zweifelsfall das Gleichgewicht in Richtung des Lobs verschoben sein, als in die andere Richtung.
- BQ schlägt vor, dass es sinnvoll sein könnte, wenn sich Menschen vorbereiten und einen kleinen Vortrag zu der Thematik halten, um den Verein "professionell" aufzuklären
- NIX und LUC bereiten eine Präsentation vor und wollen diese am 19.1.23 vortragen
- LUC bedankt sich für die Sitzungsteilnahme

## Endjahresausgaben: Spiele

- Antrag: HD beantragt 250€ für neue Spiele, um unter anderem unsere Sammlung an Spielen des Jahres zu vervollständigen und ein paar mehr einfach zu erklärende kurze Spiele zu kaufen  
**Abstimmung: [6/0/2] ⇒ Antrag angenommen**

## Sonstiges

---

<HUT kommt>

- PA hat durch die LDAP Umstellung seinen Zugang verloren. Und hätte gerne wieder Wiki-Zugang.
- CH bietet einen Ausflug ins P8 an. Der Verein freut sich auf einen Betriebsausflug.
- Andreas Paller ist am 1.12. verstorben. Er war Gründungsmitglied und stand dem Verein für lange Jahre bspw. als Beiratsmitglied nahe. Der Verein spricht sein Beileid aus. HSE kümmert sich um eine angemessene Kondolenzbekundung
- RJ beantragt Sumpfstatus (GS4 + EV-Recht) für die Slaughterra Jungs: namentlich Simon, Steffen und Julian.  
Abstimmung: <6/0/2> -> Antrag angenommen

- NIX erklärt den Sumpfstatus
- RJ merkt an, dass es super wäre, wenn nicht nur Hilfesuche sondern auch Einladungen und nette Nachrichten an die sumpf@ geschrieben würden
- L66 beantragt Sumpfstatus für Alexander Walk  
Abstimmung: <6/1/1> -> Antrag angenommen
- Simon und Steffen stellen wieder ihr Equipment für die Jam-Session zur Verfügung.  
RJ beantragt acht Freigetränke und zwei Z10-Krüge, um die Dankbarkeit des Vereins für die Hilfsbereitschaft von Slaughterra zum Ausdruck zu bringen  
Abstimmung: <7/0/1> -> Antrag angenommen
- Antrag: L66 möchte gerne ihren GS2 aufgabengezogen für ihre Veranstaltungen/ Caterings bis zum 5.2.23 behalten. Darüber hinaus möchte sie gerne ihr Sumpf- sowie Ausschankrecht behalten  
Abstimmung: <7/0/1> -> Antrag angenommen
- es findet eine kleine Wertschätzungswelle statt. Menschen freuen sich.

**Sitzungsende: 20:57**

**Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung**